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平成２７年１１月 工学部代議員会・工学研究科運営会議 議事概要 

 

１．日 時  平成２７年１１月５日（木）１０時３１分～１２時０８分 

２．場 所  工学部第１会議室 

３．出席者  関学部長（研究科長），岩永・高橋・塩田・佐藤・武居各副学部長（副研究科長），植

田・三科・工藤・山本各学科長（コース長），宗方・荒井・石井・坂本・久下・須鎗

各学科長，原田・星各コース長，佐瀬工学系事務センター長 

欠席者  山崎コース長 

４．議 事【付託事項】 

（１）平成２８年度工学部理数大好き学生選抜，私費外国人留学生入試及び３年次編入学試験（第２

回）実施要項（案）について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「平成２８年度工学部理数大好き学生選抜，私費外国人留学生入試及び３年

次編入学試験（第２回）実施要項（案）」について審議願いたい旨提案があり，唐津学部入学

試験委員長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（２）平成２８年度大学入試センター試験監督者割当（案）について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「平成２８年度大学入試センター試験監督者割当（案）」について審議願い

たい旨提案があり，唐津学部入学試験委員長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，

原案どおり承認された。 

（３）平成２９年度千葉大学工学部３年次編入学学生募集要項（案）について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「平成２９年度千葉大学工学部３年次編入学学生募集要項（案）」について

審議願いたい旨提案があり，唐津学部入学試験委員長から，資料に基づき説明があった後，審

議の結果，原案どおり承認された。 

（４）平成２８年度工学部転部・転科学生受入れ要項（案）について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「平成２８年度工学部転部・転科学生受入れ要項（案）」について審議願い

たい旨提案があり，唐津学部入学試験委員長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，

原案どおり承認された。 

（５）２０１６年度中国政府「国家建設高水平大学公派研究生項目」による学生募集要項（案）につ

いて 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「２０１６年度中国政府「国家建設高水平大学公派研究生項目」による学

生募集要項（案）」について審議願いたい旨提案があり，中本大学院学務委員長から，資料に

基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（６）特別聴講学生の受入れについて 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「特別聴講学生の受入れ」について審議願いたい旨提案があり，資料に基づ

き説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（７）学生の身分異動について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「学生の身分異動」について審議願いたい旨提案があり，当該コース長か

ら，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（８）松韻会館改修後の利用目的について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「松韻会館改修後の利用目的」について審議したい旨提案があり，資料に基づ

き説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 
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（９）外国人研究者の受入れについて 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「外国人研究者の受入れ」について審議願いたい旨提案があり，当該コー

ス長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（10）理工系改組について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「理工系改組」について審議したい旨提案があり，資料に基づき説明があっ

た後，審議の結果，原案どおり承認された。 

以 上 

 


